

学校だより

— 伸びよ 力のかぎり —

川西市立清和台南小学校

11月号

平成25年11月1日

校長 岸本 浩司



力を出し切った運動会

10月12日(土)、さわやかな青空のもと、第37回運動会が行われました。1年生から6年生まで、力一杯自分の力を出し切ろうと頑張っている姿が見られました。

表現も表情豊かで、自信を持って演技していました。1・2年生の「ひびけドレミファ」は、笑顔がいっぱいで、動くところと待つところをしっかりと考えて、動きが次々と伝わる感じがよく出ていました。また、後半はきびきびとした動きになり、みんなで力を合わせて、力一杯の演技ができました。中学年の「舞舞舞」は、前半は体をのびやかに動かしやわらかい感じを出し、後半は組体操も入れて力強い動きになり、気持ちを合わせた大きな演技でした。高学年の「未来へのメッセージ」は、美しく、とても気合いの入った迫力のある演技でした。一人ずつのしっかりした動きから、人数が次第に多くなり、波のように動きが伝わる感じがしました。また、1段ずつ組み上げて、支える人と支えられる人の心が一つになっておおきなものをつくりあげることができました。家族や地域の人への感謝の言葉も述べ、大きな感動が伝わってきました。

応援団も、力一杯の応援で、運動会を盛り上げました。6年生は小学校生活最後の運動会となりましたが、演技や係の仕事など全校生の見本となるようによく頑張りました。

耐震化工事のため観覧席が狭くなり何かとご不便をおかけしましたが、譲り合って観覧していただき、最後まで大きな声援をいただき、本当にありがとうございました。



【11月の行事予定】

3日(日)文化の日	20日(水)下校13:20頃(校内の研究会のため)、※5年1組は14:20頃
4日(月)振り替え休日	
5日(火)月曜校時クラブ	22日(金)1年生5校時まで(20日の振替)
6日(水)5年校外学習(ダイハツ)	23日(土)勤労感謝の日
7日(木)授業参観(5校時)・懇談	25日(月)集団下校
8日(金)朝会	26日(火)委員会
11日(月)新1年生就学時健康診断(1年生4校時まで)	28日(木)個人懇談 校内作品展
14日(木)阪神社会科教育研究会(加茂小学校で4年1組が授業)	29日(金)個人懇談 校内作品展
15日(金)清和台幼稚園との交流会 1年生5校時まで(11日の振替)	※1年生と5年1組以外は、20日(水)5校時の振替として、18日(月)、22日(金)、25日(月)の5校時を15分ずつ延長します。それぞれ下校時刻が約10分遅くなります。

「いっしょに食べようお弁当会」で異学年交流

10月16日(水)、お弁当の日を使って異学年交流をしました。1年と6年、2年と4年、3年と5年がいっしょにお弁当を食べました。違う学年の人とお弁当を食べることはめったにないので、みんなとてもうれしそうでした。小さい子の面倒を見たり、お兄さんお姉さんを手本にしたりする気持ちを持つきっかけにもなると思います。



3年さつまいもの収穫

春に柳谷の畑に植えたサツマイモが収穫の時期を迎えました。10月18日(金)に3年生がサツマイモを掘りました。大きなサツマイモがたくさん収穫できました。1クラス130個以上も獲れて、みんな大喜びでした。畑を貸していただき、手入れもしていただいた農家の福竹さんありがとうございます。



ひたむきな歌声の連合音楽会

4年生が10月24日(木)に、川西市内の4年生が集まって文化会館で行われた連合音楽会に出演しました。「世界中のこどもたちが」と「小さな勇気」の合唱をしました。一つ一つの言葉を大切に、曲に込められた思いを自分の思いにして、一生懸命に伝えていました。小さく歌うところ、大きく歌うところ、高い声のところ、みんなの心を一つにしてきれいなハーモニーでよく響いて伝わってきました。ひたむきな姿がよく伝わってきました。優しい歌声で聞こえてきて、みんなの心もやさしくなっているようでした。ほかの学校の4年生も引き込まれているようで、終わった後、大きな拍手をいただきました。終わったときの4年生の表情は晴れ晴れとしていて、大満足の様子でした。本当によくがんばりました。



姿がよく伝わってきました。優しい歌声で聞こえてきて、みんなの心もやさしくなっているようでした。ほかの学校の4年生も引き込まれているようで、終わった後、大きな拍手をいただきました。終わったときの4年生の表情は晴れ晴れとしていて、大満足の様子でした。本当によくがんばりました。

5校1園PTA祭

10月19日(土)に清和台中学校区5校1園のPTA祭が行われました。清和台南小学校からは、型抜きやお菓子のつかみどりやくじびきの楽しいお店を出して、盛況でした。子どもたちもたくさん参加していました。たくさんの方が集まって、楽しい交流ができました。PTAの担当の皆様ご苦労様でした。



コミュニティ環境安全ポスター

10月18日(土)の朝会で、コミュニティ会長さんと、安全部会長さんが来られ、夏休みに募集した環境安全ポスターの表彰をされ、参加賞を届けていただきました。みんなで住みやすい地域づくりを考えてたり、地域の方に感謝の気持ちを持ったりするいい機会になったと思います。



【トイレ掃除用の布についてのお願い】

耐震化工事で、トイレが新しくなりました。布でふいてトイレ掃除をし、きれいにしています。ご家庭で使わなくなった服などの布があれば、お子さんを通じて学校に持参していただければありがたいです。15cm×20cmくらいに切って使いますので、切ってあれば、さらにありがたいです。どうかよろしくお願いします。

